

Dakar 2015: Erster Sieg für Toyota

Gestern ging der Etappensieg bei der Rallye Dakar in Südamerika erstmals nicht auf das Konto von Mini. Der Saudi Yazeed Al Rajhi und sein deutscher Co-Pilot Timo Gottschalk bescherten in ihrem Hilux Toyota den ersten Sieg in diesem Jahr, nachdem sich Markenkollege Giniel de Villiers bereits mit seinem ebenfalls deutschen Beifahrer Dirk von Zitzewitz seit Tagen auf Platz zwei im Gesamtklassement hält. Das Feld führt nach wie vor Nasser Al-Attiyah im Mini All4 Racing an.

Der Portugiese Paulo Goncalves auf Honda gewann die Tageswertung bei den Motorradfahrern, Führender bleibt Joan Barreda, ebenfalls auf Honda CRF 450 Rally. Das Lkw-Feld wird nach wie vor von drei Kamaz an der Spitze beherrscht. Eduard Nicolaev gewann die Tageswertung erneut, Ayrat Mardeev führt aber weiterhin die Tabelle an. Bei den Quads siegte Nelson Augusto Sanabria Galeano aus Paraguay auf Yamaha Raptor 700, an der Spitze des Feldes liegt aber noch wie vor der Pole Rafal Sonik, ebenfalls auf Yamaha. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Kamaz von Eduard Nicolaev.



Paulo Goncalves auf Honda CRF 450 Rally.
